



INFORMATIONS CONCERNANT LA FERMETURE DE LA COMMUNAUTÉ

Uashat mak Mani-utenam, le 26 mars 2020 – Tel qu’annoncé ce midi par le Chef Mike “Pelash” Mckenzie par voie de vidéo, Innu TakuaiKAN Uashat mak Mani-utenam (ITUM) annonce le resserrement des mesures de prévention afin d’éviter que le virus de la COVID-19 ne se retrouve sur le territoire des communautés de Uashat et de Maliotenam.

Voici les mesures ayant été prises et qui sont en vigueur à partir de 18h aujourd’hui :

- Il est maintenant interdit d’entrer et de sortir de la communauté, sauf en cas d’exceptions
- Un comité de planification de contrôle des accès à la communauté a été mis sur pieds. Il est présidé par le directeur du service de police (SPUM), Raynald Malec
- Des policiers et agents de sécurité seront postés aux différents points d’accès routier afin de contrôler les allées et venues.

Entrées bloquées à Uashat

- rue Papineau
- avenue Brochu
- rue Grégoire, coin Arnaud
- avenue Cartier
- rue Babel

Accès contrôlés à Uashat

- boulevard des Montagnais en face du CREA
- la rue Georges Ernest
- avenue Dequen
- la rue Grégoire

Pour ce qui est des rues Pinip, Tamien-pashau et St-Alexandre, il n’y aura pas de contrôle d’accès pour l’instant, mais les patrouilleurs, assistés des sentinelles d’ITUM, assureront un suivi du respect des mesures de santé publique. Une évaluation d’heure en heure sera faite et pourrait amener à ajouter un contrôle d’accès sur ces rues.

Entrées bloquées à Maliotenam

- la rue Montagnais
- la rue Décarie

Accès contrôlé à Maliotenam

- la rue Innut

Un véhicule de la SPUM ainsi qu’un agent de sécurité seront présents afin de procéder au contrôle des allées et venues.